



«La subida de las tasas universitarias es una decisión ingrata pero necesaria»

ICAL / VALLADOLID

Juan Vicente Herrera reconoció ayer que la subida de las tasas universitarias supone «un nuevo esfuerzo» que se pide a la sociedad y que es «una decisión ingrata» que no le gusta ni al Gobierno regional ni a los gestores de estos centros académicos, pero recalcó que es una medida necesaria para garantizar su sostenibilidad. «Tomamos estas decisiones con sentido de la responsabilidad y con mucho respeto», añadió.

Inició en que las familias de los universitarios tendrán que aportar en primera matrícula alrededor del 20% del coste efectivo del curso, pero que hay que ser conscientes de que la sociedad también hace un esfuerzo muy importante para pagar el 80% restante.

«El conjunto de Castilla y León viene haciendo un notable y estable esfuerzo económico para contribuir a la financiación de las universidades», aseveró el presidente, quien apuntó que este ámbito siempre ha sido «un capítulo prioritario en los Presupuestos de la Comunidad» y que este mismo año, pese a los recortes en las cuentas, la Dirección General de Universidades cuenta con 395 millones, «el 20% de todo el esfuerzo público que Castilla y León dedica a formación».

Asimismo, incidió en que este importante esfuerzo coincide con un ejercicio más de responsabilidad de las universidades que destacó que ha permitido que por primera vez hayan liquidado unas cuentas, las de 2010, con superávit público. «Es algo que hay que agradecer», aseguró.